



Besuchs- und Hygieneregeln

Liebe Besucher,

gemeinsam tragen wir eine besonders hohe Verantwortung zum Schutz derer, die den Risikogruppen angehören. Daher ist die Einhaltung der nachfolgenden Regeln für uns alle verpflichtend.

Ein Besuch Ihres Angehörigen ist nicht möglich, wenn:

- In der Einrichtung ein Ausbruchsgeschehen mit dem SARS-CoV-2-Virus vorliegt
- Sie in den letzten 14 Tagen Symptome einer SARS-CoV-2-Infektion hatten/haben
- Sie in den letzten 14 Tagen Kontakt zu einer Person mit bestätigter SARS-CoV-2-Infektion hatten. Auch Geimpfte können das Virus weitergeben.
- Sie sich in den letzten 14 Tagen in einem vom Robert-Koch-Institut ausgewiesenen Hochinzidenzgebiet aufgehalten haben.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Ihre Kontaktdaten erfassen müssen. Hierfür tragen Sie sich in ein Besuchsformular ein. Sofern Sie sich online über den K&S Besuchskalender anmelden, werden Ihre Kontaktdaten automatisch erfasst.

Vor dem Besuch führen wir bei Ihnen, entsprechend der gesetzlichen Vorgaben, einen Schnelltest durch. Informationen hierzu erhalten Sie in der Seniorenresidenz.

Zudem werden Sie von unserem Personal über die geltenden (Hygiene-)Regeln aufgeklärt.

Allgemeingültige Regeln

- Halten Sie, immer, wenn möglich, den Abstand von mindestens 1,5 Metern ein.
- Tragen Sie stets eine Mund-Nasen-Maske.
- Denken Sie stets an die Händehygiene (regelmäßiges Händewaschen).
- Halten Sie die Hust- und Niesetikette ein (Ellenbeuge).
- Vermeiden Sie Berührungen im Gesicht, insbesondere Mund, Nase und Augen.
- Eine regelmäßige Lüftung von Innenräumen (z.B. im Wohnzimmer während des Besuchs) reduziert eine mögliche Viruslast

Mit dem Bewohner außerhalb der Seniorenresidenz unterwegs

(Hygiene-)regeln, die innerhalb der Seniorenresidenz gelten haben sich auch in anderen Lebensbereichen bewährt.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an unser Personal.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Residenzleitung